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El Presidente inicia extendiendo un
caluroso saludo a todos los Honorables
Concejales y a los asistentes al Concejo de
la ciudad y solicita a la Secretaría
General hacer el primer llamado a lista.

El Secretario General procede a hacer el
primer llamado a lista e informa que han
respondido a lista once (11) Honorables
Concejales, por lo tanto hay quórum
decisorio.

El Presidente informa
una verificación de
segundo llamado a
Secretaría General continuar
del orden del día.

que se
quórum

lista y

está haciendo
más no un
solicita La

con la lectura

El Secretario General procede a dar lectura
al orden del día:

ORDEN DEL DIA

1. LLAMADO
QUÓRUM.

A LISTA y VERIFICACIÓN DEL

2.CONSIDERACIÓN y APROBACIÓN DEL ORDEN
DEL DÍA.

3.DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA
REVISIÓN DEL ACTA DE LA PRESENTE SESIÓN
PLENARIA.

4. HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA.

5. INVITACIÓN AL
CIVIL CORONEL
SANDOVAL.

COMANDANTE DE LA DEFENSA
ROBINSÓN AUGUSTO FARFAN
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6.LECTURA DE COMUNICACIONES.

7. PROPOSICIONES y ASUNTOS VARIOS.

Bucaramanga, viernes 16 de marzo de 2014
Hora: A.M.

Presidente.
H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ

Primer Vicepresidente.
H.C. CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO

Segundo Vicepresidente.
H.C. RAUL OVIEDO TORRA

Secretario General.
FELIX MARINO JAIMES

2.CONSIDERACIÓN y APROBACIÓN DEL ORDEN
DEL DÍA.

El Secretario General informa que el orden
del día se ha aprobado.

EL Secretario General continúa
lectura del orden del día.

con la

3.DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA
REVISIÓN DEL ACTA DE LA PRESENTE SESIÓN
PLENARIA.

-_...__ .- --
---------- - -_. _. -
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El Presidente
Uriel Ortiz
acta.

designa al Honorable
para que reVlse la

Concejal
presente

El Secretario General continúa
lectura del orden del día.

con la

4. HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA.

Entonación de las estrofas del respectivo
himno.

5. INVITACIÓN AL COMANDANTE DE LA DEFENSA
CIVIL CORONEL ROBINSÓN AUGUSTO FARFAN
SANDOVAL.

El presidente, la mesa directiva del
concejo realizó la gestión para poder
invitar el día de hoy a raíz de los
acontecimientos sucedidos en los últimos
días con la ola invernal y lo sucedido por
sobre todo en el barrio 12 de octubre al
comandante de la defensa civil coronel
Robinson Augusto Farfan Sandoval para que
no digan también en el año 2013 que
inversiones realizó el municipio en dicha
entidad, entonces le agradecemos al coronel
Robinson Augusto Farfan la asistencia el
día de hoy y que le informe al Concejo la
situación actual de la ola invernal y de lo
acaecido los últimos días en las diferentes
comunas de la ciudad.

INTERVENCIÓN DEL CORONEL ROBINSON AUGUSTO
FARFAN SANDOVAL.
Saludo. Primero que
Dios por tenerme

todo quiero agradecer a
reunido hoy con él
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honorable Concejo del municipio de
Bucaramanga para debatir aspectos de mucha
importancia por nuestro amadísimo pueblo,
agradecer a cada uno de ustedes honorables
concejales por su invitación a este recinto
donde se respira la democracia mi
intervención señores honorables concejales
muy respetuosamente cuanto a si la defensa
civil colombiana está preparada para
atender las posibles emergencias por las
lluvias que se avecinan va a ser tan corta
como el apoyo que hemos recibido por parte
de la alcaldía para la atención en este
aspecto, permítame honorables concejales
manifestarles que a este recinto patrio he
sido cada año invitado a debatir sobre si
está o no está nuestra organización lista y
preparada para ayudar a sus semejantes en
el municipio de Bucaramanga en momentos de
emergencia a la cual nuevamente les
manifiesto que tenemos más de 2600 líderes
de voluntarios con interés de entregar lo
mejor de cada uno ellos en el momento en
que lo requiera como se ha podido
evidenciar en el pasado sobre las
emergencias, no las olas invernales 2009,
2010, 2011, e inicios del 2012, y ahora con
la tragedia del barrio 12 de octubre por
otra parte contamos con 18 vehículos de
rescate, cuatro ambulancias y varios
equipos de búsqueda de rescate para todas
sus modalidades pero tanto el movimiento
los hombres como los equipos así como su
sostenibilidad, reposición y mantenimiento
requieren de recursos, recursos que a pesar
de que este honorable concej al, Concej o ha
tenido la más noble intención de apoyarnos
en los tres años que llevo como director de
la defensa civil en el departamento de
Santander nunca han llegado, honorables
concejales los municipios donde hay defensa
civil colombianas se ven siempre
beneficiado ya que en el momento de suceder
una tragedia que sobrepase las expectativas
de atención se puede desplazar y apoyar con
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más líderes voluntarios y equipo de otros
sitios no que podíamos adaptar hablando de
más de 6500 hombres en Santander y más de
180,000 en todo el territorio nacional, no
tenernos límites ni pedirnos permiso a nadie
para hacer estas movilizaciones corno sucede
en otras organizaciones; honorables
concejales de institución social y
humanitaria más grande del país y está
preparada lo que falta son recursos además
consideró fuera de este aspecto hasta
motivar mediante campaña dirigida desde la
alcaldía para que la comunidad se capacite
y organice para atender a primera respuesta
a los eventos adversos que se puedan
presentar ante una emergencia a lo cual la
defensa civil colombiana seccional
Santander ofrece una escuela de
capacitación avalada por la Secretaría de
educación y que en este momento el señor
líder voluntario Trino Miguel Becerra les
va a entregar Broshure, para finalizar
quiero pedir respetuosamente la
intervención de todos ustedes señores
honorables concejales para que los
ofrecimientos de apoyos con recursos no
quede solamente en palabras en este recinto
y se hagan realidad porque cuando la
solicitud pasa a otras instancias nunca
llega a concretar quiero dejarles corno
inquietud a lo cual haré por escrito que se
estudie la posibilidad desde esta
corporación y para poder contar con
recursos adecuados de forma continua sea
incluida la defensa civil colombiana en el
fondo de seguridad y convivencia ciudadana
toda vez que somos parte del ministerio de
defensa y una de nuestras funciones fuera
de atender las emergencias que se presentan
por desastres es también la del arte por la
seguridad interna del país esta solicitud
honorable concejal ya se ha hecho realidad
en otros municipios del país dice que con
su compromiso tan sincero y noble para con
la institución ustedes harán posible que se



realicen en la
muchas gracias.
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ciudad de Bucaramanga,

La presidencia quiere nombrar una comisión
accidental para ver la viabilidad
presupuestal donde se estudia la
formulación de un proyecto acuerdo o se vea
la posibilidad presupuestal para qué el
fondo de convivencia y seguridad se haga
realidad la petición del coronel, del
coronel Robinson en el día de hoy, entonces
se nombra a Jhan Carlos Alvernia, Carmen
Lucía Agredo, Wilson Ramírez y a Nancy Lora
para que integre esta Comisión y m aren la
viabilidad presupuestal de invertir o que
se afecte el rubro de convivencia y
seguridad ciudadana, si algún concejal
tiene a bien intervenir y hacer alguna
privación sobre la intervención del
coronel.

INTERVENCIÓN DEL
PÉREZ.
Saludo. Yo creo señor presidente como lo
manifestaba al inicio de la plenaria que el
día de hoy contamos con la presencia de una
fuerza muy importante como lo decía el
coronel de un grupo importante de
voluntarios en el municipio de Bucaramanga
que supera los 2500 o lo que tiene que ver
prácticamente en el tema en el área
metropolitana o Bucaramanga y para nadie es
un secreto de una u otra manera lo hemos
venido señor Presidente observando
inclusive con la presentación del informe
del Dr. Fredy Ragua que también fue hace
pocos días donde inclusive el rendía un
informe días anteriores a que sucediera lo
que sucedió en este barrio o en este
asentamiento o en esta invasión 12 de
octubre pero qué bueno señor Presidente
aparte del informe del coronel poderle
preguntar realmente una cosa es el tema

H.C. DIEGO FRANK ARIZA
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presupuestal coronel que se aprobó por
parte del Concejo de la Ciudad el año
pasado para la vigencia 2014 pero qué bueno
podamos escuchar de parte suya coronel cómo
va al día de hoy el giro de los recursos
por parte del municipio de Bucaramanga
cuanto recursos realmente se le han girado
si se está cumpliendo con lo acordado en el
presupuesto en la vigencia 2014 y así como
el presidente nombra el día de hoy pues
lógicamente una comisión para que exista
una validación de las finanzas de la
defensa civil en cuanto a los aportes del
municipio que al igual que creo que como
concejales la única injerencia que tenemos
está en brindar a través de los
presupuestos unos recursos que ojalá
siempre lo hemos dicho acá no son los
necesarios pero que igual manera ayuden a
mitigar un poco el servicio que ustedes
prestan a diario en el municipio de
Bucaramanga entonces qué bueno coronel que
podamos escuchar realmente a hoy en esta
vigencia 2014 que plata le ha ingresado a
la defensa civil por parte del municipio de
Bucaramanga pero aparte de eso también
coronel que bueno que también se nos puede
contar día de hoy o nos pueda decir de la
percepción de la defensa civil como podemos
ayudar a mitigar los problemas que vive hoy
en día Bucaramanga y que para nadie es un
secreto que haya porcentaje muy alto de la
población que está en riesgo, que está en
riesgo producto lógicamente de los
asentamientos humanos, de las invasiones,
de la poca cultura que también existe entre
la gente y también lo decíamos aquí con el
doctor Fredy Ragua que ahora se convirtió
qUlen Bucaramanga una familia tiene que
irse a vivir a una invasión o un
asentamiento humano para que la censen y
pueda tener una vivienda, que aporte de una
u otra manera ha venido trabajando la
defensa civil que presta un buen servicio
pero qué tal vez coronel ese ejército que

.CONCEJO DE,.,.-~. __..-. ........ __ ca _-........
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usted tiene, tiene que ser un ejército que
yo creo honorables concejales hay que
revisar un convenio con esa oficina del
doctor Fredy Ragua si tenemos 2500
voluntarios como empezamos a generar una
cultura en estos asentamientos y en estas
invasiones y mire coronel que de una u otra
manera familias que son reubicadas esos
terrenos vuelven a ser nuevamente ocupados
por nuevas familias e inclusive el problema
crece en cada una de las laderas del
municipio de Bucaramanga y en cada uno de
los sectores donde existen riesgo, entonces
qué bueno coronel que podamos revisar yo no
sé si ustedes ya mirado esto con el doctor
Fredy Ragua, con la Secretaría del interior
el doctor René Garzón pero que podamos
avanzar rápidamente en mirar esos convenios
con esos voluntarios donde creo esos
voluntarios son los que están capacitados
que son voluntarios que de una u otra
manera pueden ayudar a decirle a la
ciudadanía Bumanguesa el riesgo que está
corriendo y cambiar de una u otra manera
también esa cultura, es cierto que en
Bucaramanga hay muchas familias que tienen
que irse a vivir a estos asentamientos e
invasiones por necesidad es muy cierto,
pero también es cierto que hay muchas de
estas familias que lo hacen es para que el
señor Fredy Ragua y allá con una libreta a
apuntar su nombre y su número de cédula y
están colocando en riesgo a toda una unidad
familiar más aquellos niños que
lastimosamente tenemos que decirlo ocurrió
esa catástrofe en el barrio 12 de octubre
entonces yo creo coronel que la defensa
civil tiene ese batallón pero yo creo a mi
forma de pensar hay que colocar a funcionar
ese batallón con un convenio con la
administración municipal buscando un tipo
de recursos y no sé si con el tema del
gobierno nacional que podamos hacer o con
el gobierno departamental pero yo creo que
ese batallón hay que sacarlo a esos
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asentamientos y hay que sacarlo de una u
otra manera también a esas invasiones,
ayudar a mitigar y a prevenir que ojalá no
pueda seguir sucediendo estas catástrofes
en el municipio de Bucaramanga, yo pienso
señor Presidente que realmente es
importante que el Concejo de la Ciudad
emita un informe y le solicita a la
administración en convenio con la defensa
civil que realmente se realice el tema de
la familias que están viviendo en estos
asentamientos e invasiones y también
coronel a que hay un problema muy grave
nosotros sólo decíamos al doctor Fredy
Ragua existe un problema muy grave en la
caracterización de la población que viven
los asentamientos e invasiones inclusive es
una población flotante porque a veces no se
sabe ni siquiera quienes están en estas
invasiones, en estos asentamientos hay
familias que están en estos asentamientos e
invasiones que ya han tenido un subsidio de
vivienda que ya han tenido un aporte el
gobierno nacional, del gobierno municipal y
nosotros no hemos podido lograr
caracterizar a esta familia y lógicamente
tener una información oportuna y una
información que le permita a la Secretaría
de interior también a través de su tema
policivo actuar para ir mitigando el
crecimiento de las invasiones y
asentamientos humanos, sabemos muy bien que
el gobierno municipal ha venido trabajando
en la legalización de muchos asentamientos
y de una u otra manera de muchos barrios
que a mi parecer es un punto importante
pero hay que también buscar los recursos
para la mitigación de las obras que se
necesitan para poder lograr mejorar la
calidad de vida de estas familias que están
en estos lugares, yo no sé si coronel pues
lógicamente no es una información que usted
debe tener porque esto le corresponde al
municipio a través del doctor Fredy Ragua
de la Secretaría del interior saber y
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conocer realmente cuáles
asentamientos, esas invasiones
momento tienen un alto riesgo
que esto también debe tener un
parte del municipio es la

son esos
que en este
que yo creo
listado por
ciudad de

Bucaramanga para empezar a trabajar en este
proceso por lo demás señor Presidente yo
creo que nosotros como concejales de la
ciudad como lo decía el coronel tal vez con
los pocos recursos que elegir el municipio
no tenemos es que quedarle sino gracias a
usted coronel y el batallón que todos los
días está pendiente y poder mitigar cada
uno de sus problemas que se viven a diario
y máximo cuando ahorita llega una nueva ola
invernal al municipio Bucaramanga, al
departamento de Santander; muchas gracias
señor Presidente.

INTERVENCIÓN DE LA H.C. CARMEN LUCÍA AGREDO
ACEVEDO.
Saludo. Decirles que es muy loable el
trabajo ustedes hacen en la Ciudad de
Bucaramanga y en todo el país pero vemos
que cada vez que llueve o hay un desastre
en la Ciudad de Bucaramanga o cualquier
accidente el primero que llega es la
defensa civil con su equipo con su personal
a atender las emergencias y especialmente
lo vimos ahorita en la semana pasada en esa
terrible tragedia que hubo en la ciudad de
Bucaramanga y como decía llueve y se
desmoronan las laderas de la ciudad es
lamentable que no estemos preparados pero
como lo dice el concejal Diego Ariza ante
todo la prevención si nosotros lo logramos
y el municipio logra que no se invadan esas
laderas que realmente haya una vigilancia
por parte del municipio y de las entidades
competentes, pero con el apoyo de ustedes,
tendría que ser con el apoyo de ustedes
tengan la seguridad que no ocurriría este
tipo de situaciones lamentables, hay que
incluir no solamente en el fondo de



FOLIO 12
seguridad y convivencia como usted lo ha
manifestado sino que también se haga
convenios con la COMB, con el área, con la
Secretaría del interior, con vivienda, con
la Secretaría de educación todo con el fin
de prevenir porque mucho de los predios son
del área metropolitana o de la COMBy estos
son los predios que invaden en la mayoría
de los casos en la Ciudad de Bucaramanga,
en las labores de búsqueda y de rescate que
siempre prestan los primeros auxilios, en
el periodo pasado aquí un concejal fue muy
insistente el concejal Uriel con relación
al tema de la compra de una ambulancia y
por fin se logró esa compra por tanta
insistencia pero creo que es lo mínimo que
se pudo hacer por parte del Concejo de la
Ciudad por parte del insistencia del
concejal con relación a la compra de este
ambulancia y tengo entendido que cuando hay
una emergencia como un accidente de
tránsito el primero que llega lícitamente
ustedes porque el mismo municipio no tiene
ambulancias y cómo atender este tipo de
accidentes de tránsito en la Ciudad de
Bucaramanga y se ha presentado que pasan 45
minutos, una hora en llegar pero que les
prestan este servicio es ustedes con una
sola ambulancia, ahí sí el municipio se ha
quedado corto en este tema en la atención y
la misma dirección de tránsito sea porque
carecen de estos implementos que ustedes sí
los tienen pero si decirles que hay que
insistir mucho en los convenios yo creo que
como lo dijo el concejal hay que proponer,
hay que llegar a las instituciones para que
ustedes presenten las propuestas y que no
digan que es el municipio, usted no
presentaron propuestas y que no se pudo,
no, presentar las propuestas por parte de
la entidad para que así no tengan excusa
decir que no hay interés por parte de la
defensa civil es sobre todo hacer este tipo
de gestión, la prevención ante todo y
felicitarlos y reconocer esa labor que
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bastante lamentable inclusive caballerizas,
la quebrada, los olores eso es de verdad
muy deprobable los temas de las condiciones
en que tienen que vivir los niños, los
adultos y la verdad ellos decían es que
aquí nosotros no nos han censado, ni
siquiera aparecen en la edición política
administrativa del acuerdo municipal que
hace poco que se aprobó desde el Concejo
pero considerando esto nunca recibió
respuesta al presidente de la junta de
acción comunal el señor Luis Francisco Pico
quien es el Presidente Juan XXIII y el que
tengo la oportunidad de tenerlo a usted
aquí, de tenerlos en el Concejo pues
coronel para que usted ojalá tome cartas en
el asunto y miremos esta población que está
allí, le llaman el Llanito, la comunidad el
Llanito y la verdad andan en una situación
muy, muy precaria y pues la idea es que a
través de este comité que llaman ustedes de
gestión del riesgo presenten también a
evaluar y a mirar estos grupos
poblacionales que si bien es cierto v i ven
en Bucaramanga, son desconocidos por qué no
aparecen en el mapa político, entonces así
como estos aparecen muchos más, muchos más
que obviamente a través de esta lluvia de
este problema de erupción en Bucaramanga
pues están muy propensos a cualquier tipo
de amenazas de riesgo yeso es lo que
evidenciamos en el 12 de Octubre, pero yo
digo que es una tragedia avisada ya porque
lamentablemente uno mira esos ranchitos
porque se puede decir que no son casas, son
ranchitos construidos con latas, con palos,
donde la familia no tenía ni siquiera a
estas alturas cerca un barrio el 12 de
octubre, 23 de Junio, Pío XII, son barrios
tan conjuntos y uno dice en unas
condiciones muy importantes como otros como
el 12 de octubre que la verdad la verdad lo
que uno ve lo que presencia en este sector
es que se quita a Bucaramanga un barrio
tan, tan cerca a otros que ya tienen una



FOLIO 16
condiciones lamentablemente el municipio Sl

faltó que mirara un poco más a esas
familias en medio de todo estos censos que
tienen y la verdad que es muy lamentable lo
que ha sucedido, sin embargo vemos que la
defensa civil está actuando, está ahí pero
los recursos de acuerdo en una plenaria que
hizo también el doctor Uriel Ortiz aquí y
hablando sobre el tema de la defensa civil
y donde se aprobaron 100 millones de pesos
en el año 2012, el año pasado no recuerdo
cuanto la cifra creo que no hubo la
solicitud por parte de la defensa civil
pero sobreentiende que sí existe este
comité del riesgo, que si existe esta
oficina y más cuando esté hoy nos está
diciendo que sería importante que el
Concejo apoyara y les ayudara para que
formaran parte del Comité de seguridad y
convivencia es obviamente que hay toda la
intención, yo pienso que toda la
colaboración por parte del Concejo entonces
es importante que radiquen esas propuestas
y podamos nosotros mirar y también desde
las dependencias que les corresponde y la
plática que se le inyecta, y también al
final de la aprobación del presupuesto se
le adicionaron recursos también a éste,
digamos a este rubro y es muy importante
que la defensa civil la tengan en cuenta
entonces en eso felicito también al
presidente porque esa comis10n accidental
es necesaria pero que no se quede en una
comisión accidental como de pronto muchas
que pasaron en otros períodos donde se
nombra las personas pero no se presentan
los informes, entonces sí es importante que
se presente un informe al Concejo y se nos
cuente que pasa con el presupuesto
relacionado con el tema de la defensa civil
y con lo relacionado en gestión del riesgo;
muchas gracias Presidente.

INTERVENCIÓN DEL H.C. URIEL ORTIZ.
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Saludo. Yo creo que una de las entidades
que más servicio, que siempre está en
cualquier emergencia como dice su lema
listos en paz o emergencia y siempre están
ahí ustedes ven la defensa civil en toda la
tragedia en todas las calamidades, en todos
los sitios de emergencia allí está la
defensa civil siempre como voluntaria con
las uñas como lo hacen siempre mendigando
recursos de parte de las diferentes
entidades, aquí en Bucaramanga vemos los
déficit de equipos de emergencia de todas
las entidades no sólo en la defensa civil,
pero a veces las entidades y pares,
departamentales son indolentes ante la
solicitud que hacen estos organismos y yo
siempre he defendido a cada que un
organismo que le presta 600 hombres al
municipio a Bucaramanga y que no tiene que
pagarle sueldo ni es esa vía sólo lo que
ellos piden es un apoyo como un apoyo para
qué ellos puedan hacer la actividad de la
mej or forma para que puedan capaci tar
voluntarios para que pueden llegar a todos
los rincones de la ciudad de Bucaramanga y
a veces el municipio es indolente y mire
compañero a quien el Concejo de Bucaramanga
nosotros hemos llevado un proceso de apoyo
a la defensa civil aquí me acuerdo que los
primeros recursos que metimos a la defensa
civil vino sin estimar fueron 30 millones
de pesos o 60 millones de pesos, 60
millones de pesos metimos de presupuesto
para la defensa civil, compañeros y le
entregaron a la defensa civil la mitad 30
millones por qué un rato allá de la
Secretaría de gobierno se inventó que los
otros 30 iban para allá para los comités
barriales de emergencia que cuando eso
habían creado tenían presupuesto propio del
gobierno y no se le creó la genial y
haciendo un convenio maléfico un convenio
que lo hizo ahí con el que estaba en ese
entonces en la oficina de desastres que
después lo metieron preso, lo metieron

....-...--.._- .......'_ ....... - ~,-
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preso al tipo ese hicieron un convenio
quitándole 30 millones a la defensa civil,
pero bueno con estos otros 30 millones le
llevarnos equipo de salvamento, equipo de
oficina y se pudo hacer algo con esa plata,
luego aquí solicitarnos una ambulancia para
la defensa civil y entre todos los
concejales ayudaron para que esa ambulancia
llegara la defensa civil y luego que lío
tan tremendo para que se la entregaron duro
en el parqueadero tres meses, luego en
papeles otros tres meses eso parecía corno
la cabrita de sábados felices pasearnos esa
ambulancia casi un año, dos años nos llevó
traer esa ambulancia pero que finalmente se
le entregó a la defensa civil y que está
ayudando no sólo a Bucaramanga, está
ayudando por todo el área integral pero
preferiblemente aquí a la ciudad de
Bucaramanga y mire compañeros la
administración municipal, este Concejo se
dio una pela hace un año, dos años para que
le diéramos 150 millones a la defensa
civil, 150 millones que estaban integrados,
una parte para la dotación de la defensa
civil más o menos 500 uniformes o 400 que
al final se entregaron, otra parte era para
los equipos de comunicación, que ya tienen
equlpos obsoletos y para la antena
principal, para que tuvieran antena
principal la defensa civil y la otra parte,
los otros 50 millones eran para
combustible, y en la anterior
administración secretario de gobierno sólo
le entrego creo que 80 millones los otros
70 millones los desvió, y para gobierno
allá, de pronto para otro rubro que era
mejor pero para la defensa civil sólo les
llegó 80 millones, 80 millones en el
periodo anterior del Dr. Fernando Vargas
Mendoza y ahí estudiemos tanto la lucha y
aquí cuando se hace la feria otro
secretario de gobierno acuerdo uno
pequeñito tuvo acá el doctor Honorio Valdez
cuando eran las ferias, ahí se llamaban a
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la defensa civil para que hiciera gratis el
trabajo en la ferias y es un trabajo donde
ponen combustible, ponen mano de obra de
los hombres y salió con que les iba a
reconocer 10 millones de pesos que esta vez
me gustó la valentía del director de ese
entonces de pararse y decirle que no
trabajaban en esas condiciones pero siempre
son los secretarios ahí del gobierno o la
administración municipal que miran cómo
quitarle los recursos que aquí, si nos
damos la pela para meterles en el
presupuesto hasta hoy sinceramente sabía
que habían dificultades en la contratación
para los uniformes pero finalmente salió,
yo pensé que el contrato de los equlpos
había salido y hoy me entero de que no
salieron este contrato se perdió, pues se
perdió no la acogieron la plática allá el
gobierno para otros menesteres y menos para
la defensa civil que son los que defienden
aquí los que salvan vidas están en todas
las emergencias acá en Bucaramanga, por eso
compañeros yo creo que todo lo que
definimos para la defensa civil esta bien
invertidos todo lo que le podamos meter a
la defensa civil están bien invertidos
porque es gente que siempre está ahí, está
ahí y no hay necesidad nl de llamarlos
porque ellos acuden a todos los llamados se
han emergencias pequeñas, la prevenclon,
sean capacitación, sean desastres naturales
que Bucaramanga es una de las ciudades que
más desastres provee aquí por eso le digo
presidente que de pronto revalúe esa, esa
omisión accidental ya que esas funciones
son propias de la Comisión primera yo creo
que no deberíamos pasar por encima de las
comisiones porque esas funciones de
presupuesto y todo lo que tiene que ver con
este tema ya están escritas en el
reglamento interno y forman parte de las
funciones que ejerce la Comisión primera la
Comisión de hacienda yo no creo que da
lugar a esa Comisión accidental, por lo
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demás felicitarlos y que sigan trabajando
coronel y don Trino aquí cuando venga el
presupuesto pues vamos a estar prestos y
atentos y sobre todo la segunda etapa que
veo que se está convirtiendo en la más
difícil que se ejecuten esos recursos que
vayan para donde deben ser porque es que no
estarnos aprobando coronel aquí nos estarnos
dando la pela para robarnos pero ya en las
entidades en donde se desvían y donde los
usan para otros menesteres; muchas gracias
señor Presidente.

La presidencia
discrecionalidad
dependiendo del
situación.

informa
de

tipo de

que tenernos la
crear comisiones
necesidad de cada

INTERVENCIÓN DEL H.C. JOHN CLARO.
Presidente yo sí quiero llamar la atención
sobre algo muy importante que sí tiene que
ver de alguna manera o no tiene que ver con
la defensa civil esto es un campanazo lo
que pasó en el 12 de octubre concejal
colegas, la legalización de barrios,
reubicación de barrios, viene el POT,
recordemos que el alcalde hace poco, el año
pasado destinó creo que 1.500 millones para
los EDARFI, para hacer esos estudios de
suelo para legalizar estos barrios, algunos
barrios yo no sé si el 12 de octubre, igual
este barrio o muchos barrios 10, 20, 30,
40, 50 tienen esa vulnerabilidad que sale a
flote en estas calamidades, en estas
coyunturas que se pierden vidas, entonces
hay en primera instancia quiero llamar la
atención en este aspecto, el segundo
aspecto coronel Farfán a mí me dan, me da
de verdad una pena con ustedes, con la
defensa civil que nosotros corno
institución, corno Concejo la alcaldía corno
entidad que maneja el recurso, corno entidad
que ejecuta esto y siempre que hay una
tragedia hay si viene a rendir un informe y
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lo mismo de siempre que no hay plata, y que
no hay plata a mí me parece que no ha
habido voluntad política del señor alcalde
ni de los alcaldes pasados por qué digo que
no hay voluntad política porque hay una ley
que es la ley de 1505 de 2012 que es la que
otorga estímulos y es la que habla del
subsistema nacional de voluntad, entre
ellos la defensa civil como usted lo conoce
coronel Farfán, hay unos artículos que
hablan de los deberes de los integrantes de
este sistema, hay unos estímulos que se le
dan a los voluntarios que es de educación,
hay unos subsidios para vivienda que le dan
a estos voluntarios y yo le preguntaba aquí
al vecino de la defensa civil que ellos
están distribuidos por juntas de defensa
civil en diferentes barrios y que están
pagando servicios únicos como agua, luz,
teléfono, cuando la misma ley, el artículo
octavo dice que a iniciativa del alcalde
los Concejos municipales podrán establecer
tarifas especiales o exonerar del pago de
servicios públicos domiciliarios estas
entidades están pagando por la ciudadanía,
entonces ahí digo yo que falta voluntad
política, es que hasta que no haya muertos
o no sé cuánto muerto falta para que se
aplique esta ley tal como se ha debido está
la norma, hay recursos, insisto no hay
voluntad política, también yo no sé cuántos
son los integrantes coronel Farfán de todo
este cuerpo de voluntarios de defensa civil
en Bucaramanga, no se son 200, 300 no se el
número exacto, 2600 en Bucaramanga bueno le
cuento coronel Farfán se lo sabe pero para
quienes no lo sepan la misma ley dice en su
artículo noveno, seguridad social para
estos voluntarios activos de la defensa
civil, la acabo de preguntar y ellos me
dicen cada uno cotizan, o sea esta es la
norma esta es la ley no hay voluntad
política, entonces yo si invitó al señor
alcalde quien es el que maneja el recurso
que se ponga la mano no en él considere
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sino la mano en la ley y apartemos los
recursos necesarios como se establece la
ley 1505 de 2012, también esa ley doctora
Carmen Lucía habla en su artículo 11 de los
convenios si están las herramientas
entonces que falta voluntad política,
entonces mientras no haya voluntad
política, vamos a seguir año tras año pues
aportándole desde nuestra sensibilidad de
las tragedias, una ambulancia, una carpita,
unos lasos, unos medicamentos, unos
uniformes, pero eso son paliativos que no
deben estarse dando, no deben de ser
mendigantes, entonces lo dejó ahí señor
Presidente, pienso que hacía falta voluntad
política para que la ley 1505 del 2012 se
aplique efectiva y todos quedamos
contentos; gracias señor Presidente.

INTERVENCIÓN DEL H.C. WILSON RAMÍREZ.
Saludo. Señor Presidente yo escuchaba
atentamente a mlS compañeros concejales
hablando sobre la defensa civil, yo debo
manifestar de que hay que felicitar a esos
guerreros que definitivamente luchan por
una ciudad a cambio de nada decir es el
espíritu del servicio que hace que la
defensa civil haga un trabajo supremamente
interesante en el municipio, en el
departamento de Santander y por qué no
decir de Colombia, no de cómo cuando se
presenta alguna tragedia, cuando se
presente algún accidente de tránsito y en
cualquier evento la defensa civil en la
primera que llega uno no ve como las otras
instituciones que deberían tener un
compromiso más con la ciudad ni siquiera se
aparecen y uno ve como la defensa civil
hacen trabajos supremamente interesante
coronel usted ya lleva un tiempo en la
ciudad de Bucaramanga ya conoce el tema y
hay que decirle que hay que seguir adelante
y hay que mirar cómo la administración
municipal de verdad les ayude usted para
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que puedan ejecutar cada una de las cosas
que tienen a bien hacerlo puesto que han
tratado de mejorar en algo el parque
automotor que tenían no veía como la
defensa civil llegaba con esa ambulancia
que valía más echarle la gasolina que
moverla pero que uno ve que al final se ha
tenido otra maquinaria, otros vehículos
para que se puedan hacer sus trabajos pero
que al final cabo también siguen siendo
innecesarios, se requiere que se dote a la
defensa civil otros vehículos y otras
herramientas para así como ustedes que
están listos para salir al ataque en
cualquier momento determinado requieren la
mano de la clase política y de la voluntad
que se tenga por parte del gobierno tanto
departamental, municipal y nacional para
que definitivamente la defensa civil tenga
unas herramientas necesarias propias para
cada una de las situaciones que se
presenten y señor Presidente yo vi que en
el presupuesto de este año se apropiaron
unos recursos para la defensa civil pero a
mí me parece que van con una destinación
específica casi que le dicen que esa plata
que se va a dar la dan para un apoyo de una
feria de Bucaramanga y a otras situaciones
o eventos que se van a realizar yo creo que
el señor Presidente sería interesante
manifestarle a la administración municipal
que por qué la feria de Bucaramanga que
tiene una gerencia, es una institución como
tal la feria de Bucaramanga porque no
apropian esos recursos la feria y se los
paga a la defensa civil más bien esos
recursos están en el presupuesto le sean
entregados para otras situaciones que
necesite la defensa civil y no
necesariamente para que presten el apoyo en
la feria de Bucaramanga, hay como dos
eventos sería importante revisarlos y ellos
podrían liberar esos 100 millones de pesos
o la plata que tengan para ser invertidos
en otra situación que requiera la defensa

....._...-.. ... _ ....... _ .-_.oiIiIiIIIIia. -.._
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civil, entonces señor Presidente mi
intervención va dirigida en el sentido de
que se revise el presupuesto del año 2014
hacia que va dirigida la plata que se le va
a dar a la defensa civil y si es en el tema
que sea apoyo a la feria digámosle a los
que manejan la feria de Bucaramanga que
también tienen que hacer un aporte hacia la
defensa civil colombiana que nos ha
prestado en la feria y en cada uno de los
eventos que se han realizado la ayuda que
nosotros merecemos, todos los espectáculos
públicos, todas las partes donde haya
aglomeración de personas requieren que la
defensa civil este ahí porque no se sabe
qué pueda pasar, cuando se reúnen más de 10
personas o de 20 personas o de 50 personas
uno no sabe que se pueda carecer una
situación y que siempre la defensa civil
está ahí para darle la mano al ciudadano y
para darle la mano a la ciudad, entonces
señor Presidente sería importante que la
Comisión accidental revise el tema y que
definitivamente la defensa civil será la
que gane algunos recursos más que todo lo
que ellos les entre es para darle un buen
uso y para darles una buena dotación a cada
una de las necesidades que tiene la defensa
civil colombiana, por lo demás muchas
gracias señor Presidente.

INTERVENCIÓN DEL H.C. EDGAR SUÁREZ.
Yo considero que la invitación que se hace
hoyes muy importante a raíz de lo sucedido
en días pasados en el barrio 12 de octubre
como presidente del Concejo y en compañía
del concejal Christian niño me desplace
hasta el barrio 12 de octubre y allí pude
ver la forma como casi artesanalmente y con
muy pocos elementos la defensa civil en
coordinación o en colaboración con la
policía y con los bomberos y el
acompañamiento del ejército de Colombia
realizaban las labores de rescate, a mí me
causó muchísima impresión al igual que el



FOLIO 25
concejal Christian ver cómo estas personas
están allí tratando de rescatar los
cadáveres de dos adultos y que cuando usted
ve el entorno de la situación y usted ve,
ve sacos de arena llenos para tratar de
seguir escarbándole a la montaña, predios
para seguir construyendo a mí sí me parece
eso penoso, me parece lamentable en
Bucaramanga, los cordones de miseria que se
están aumentando en la ciudad son cordones
de miseria que nos van a llevar a una
calamidad, mire nosotros no podemos
minimizar la situación está pasando en el
barrio 12 de octubre hasta la
administración municipal ya declaró la
calamidad pública pero la declaró después
de que vino el director nacional de gestión
de riesgo, el Dr. Márquez, hubo la
necesidad de que hubieran cuatro muertos,
cuatro muertos alrededor del seis cambuches
porque como lo decía la concejala Sandra
pachón allí no hay material, allí todos los
cambuches si conocemos el asentamiento del
12 de octubre, lo conozco desde hace seis,
siete años desde cuando empezó a
construirse es lamentable ver la situación
actual de este tipo de sectores o de
asentamientos normales, entonces yo vuelvo
a insistir nosotros en Bucaramanga estamos
hablando de legalización de Barrios,
nosotros hasta antes de hablar de legalizar
barrios tenemos que hablar es de la
mitigación del riesgo, tenemos que hablar
es de la reubicación de predios, tenemos
que hablar es del reasentamiento pero
nosotros estamos hablando acá de
legalización de Barrios y a mí me parece y
yo le digo honorables concejales a mí me
parece que esa burbuja hemos aumentado del
Concejo de legalizar lo que ha hecho es
aumentar, aumentar la construcción y
aumentar el asentamiento ilegal, es
solamente mirar y contar los sacos de arena
y los sacos de tierra que hay en todos los
predios de las capas de Bucaramanga para
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quedarse uno aterrado, los cambuches y los
predios en tablas en desde muchos de ellos
la gente na siquiera vive, simplemente con
la burbuja esta que hemos lanzado de la
legalización nosotros estamos desde el
Concejo estamos aumentando los cordones de
miseria a mí eso me parece supremamente
grave y la administración, la
administración minimizando la situaciones
porque es algo secretario planeación a
minimizar cuatro muertos, a minimizar
aproximadamente 16 viviendas que están
prácticamente o 16 familias están sin
vivienda entonces a mí sí aparece
concejales que nosotros Sl sigue la
situación de lluvia y continúa la situación
de emergencia, si continúa la situación de
saturación en los predios nosotros estamos
próximos a tener una emergencia y yo vengo
anunciando eso desde hace ya muchos años
hasta que un barrio de estos por falta de
mitigación, por falta de reubicación, o por
falta asentamiento nos genere una tragedia
ahí es cuando nosotros vamos a salir a
decir pero nadie dijo nada, nosotros no
podemos seguir minimizando la situación, la
precariedad en Bucaramanga está aumentando,
la falta de servicios públicos están
aumentando, la falta de vías peatonales y
vías vehiculares está aumentando, el
asentamiento subnormal, el asentamiento
ilegal, el asentamiento pirata está
aumentando y nosotros no podemos desde el
Concejo seguiré haciendo burbujas, burbujas
de aire que lo que genera es falta de
expectativas que están aumentando este tipo
de asentamientos en Bucaramanga yo si
quiero llamar la atención de los concejales
para que ojalá situaciones como éstas
estemos pendientes para demos alertas
tempranas y no hacer lo que la
administración está haciendo ahorita
minimizando la situación actual de
calamidad pública de la ciudad; muchas
gracias.
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INTERVENCIÓN DEL H.C. CHRISTIAN NIÑO RUIZ.
Saludo. Algo que señor Trino comandante de
la defensa civil yo quisiera hacerle una
pregunta y me la pueden contestar por
escrito cuantas emergencias atendieron
ustedes el año pasado, con qué presupuesto,
cuantas emergencias han atendido este año
cuando llevarnos dos aguaceros, todavía no
ha empezado el invierno, porque le digo
esto por una sencilla razón todos nosotros
acá estarnos a favor de la defensa civil,
pero el favor verdadero es cuando ustedes
puedan disponer de un presupuesto, de un
equipo y puedan disponer de una
infraestructura, cuando vamos y nos
encontrarnos los concejales asistiendo a los
desastres, que días estuvimos, la verdad me
da aún no pena con la ciudad saber que
nosotros sornas concejales y sornas tan
ajenos a la realidad que vive la gente no
ustedes en la ciudad de Bucaramanga,
ustedes hacen con las uñas y con lo poco
que tienen hacen maravillas corno lo hemos
dicho hoy todos los concejales comandante
que ustedes a nosotros nos pudiera mostrar
un presupuesto, o sea cuál puede ser el
presupuesto real que ustedes necesitan y
nosotros yo sé que hay unidad para las
pocas cosas que hay unidad es para atender
las necesidades de la gente, el martes vino
el Dr. Fredy Ragua, el martes nosotros
advertirnos lo que venía desafortunadamente
tuvimos aves de mal agüero y el miércoles
estaba ocurriendo la primera tragedia
grave, de una vez corno se dice recibirnos el
invierno con cuatro muertos y yo pienso que
esto prende las alarmas, creo que las
alarmas están prendidas hace rato lo que
falta es una acción corno decía mi compañero
el doctor John claro nos falta más acción
política esto no es comandante que nosotros
aquí hablemos mucho menor que ustedes y
puedan presentar un proyecto por eso le
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pregunto cuantas acciones tuvo la defensa
civil el año anterior y yo estoy seguro que
cuando nosotros vemos o miremos esas cifras
y vamos a entender y vamos a comprender de
una manera más absoluta y más clara y más
objetiva lo que se necesita en la defensa
civil, lo que necesita la oficina de
atención de desastres, lo que se necesita
en la cruz roja, lo que necesita bomberos
porque no tenemos las herramientas y no
tenemos la infraestructura por lo que
nosotros vemos es que nos encontramos ya
pienso que los únicos sitios donde ustedes
van y no tienen acción gracias a Dios es a
los eventos realmente nunca pasa nada pero
cada vez que cualquier accidente en
Bucaramanga que por la misma topografía de
nuestro terreno ocurre ustedes siempre
están presentes entonces la defensa civil
siempre está presente por tanto yo le pido
de manera encarecida nos haga llegar sus
acciones si tienen en record, no sé si lo
puedan tener del año inmediatamente
anterior que va corrido del año, para esa
manera nosotros presentar una propuesta que
podamos nosotros tramitar y beneficiar ante
el alcalde mostrándole esa Bucaramanga que
todos queremos, estaba mirando el POT y
todo lo que tiene el POT para lo que es
mitigación de desastres son cuatro
renglones imagínese la importancia que le
damos en el POT a todo lo que es
emergencias en la Ciudad de Bucaramanga
cuatro renglones comandante tenga la
seguridad que Bucaramanga es una ciudad con
un alto índice, muy alto de fatalidad y
nosotros actuamos como si aquí nunca fuera
a pasar nada por lo demás presidente dejo
mi intervención hasta ahí gracias.

INTERVENCIÓN DEL R.C. RENRY GAMBOA MEZA.
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Saludo. Bueno aquí hoy realmente se están
planteando dos ternas, uno es el terna de la
falta de fortalecimiento financiero de la
defensa civil yo de acuerdo a la amenaza de
Bucaramanga no hay recursos del municipio
que pueda darle a la defensa civil para que
sea viable en su operaclon yo creo
honorables concejales que estar pensando en
adicionarle 100 millones, 200, 400 pensemos
en que ésta es una institución de orden
nacional querernos que los honorables
congresistas y el gobierno nacional
establezca un presupuesto para la defensa
civil, es que lo que le llega al municipio
de participación, del sistema general de
participación no viene un recurso para
esto, que nos incluya en el componente de
propósitos generales una partida
importante, eso es lo que tenernos que hacer
la gestión para que se consigan estos
recursos, aquí de estarle buscando día 30
millones, de a 100 millones corno lo ha
hecho la Comisión no va a resolver nunca la
defensa civil su problema yo creo que esto
es un terna de gran envergadura hay que
buscarlo a nivel nacional o que se cree una
sobretasa corno la tienen los bomberos una
sobretasa con Bomberin y con eso no tiene
problemas los bomberos 10,000 millones de
pesos al año y con eso atiende todas las
emergencias de la misma manera había que
resolver este problema porque es que si
ustedes miran el presupuesto del municipio
que lo conocen, que lo manejan son muy
pocas las libertades de acción que tiene la
administración con respecto al presupuesto,
casi todo el presupuesto en un 80, 90%
viene con destinación específica luego es
muy poco maniobrar aquí desde el mismo
Concejo para no decir mentiras y hacer
promesas que no vamos a cumplir y no las
hemos cumplido porque a ellos le hemos
prometido año tras año cada vez que viene
qué le vamos a ayudar y no pasarnos de 50
millones, no pasarnos de 100 millones
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entonces no le digamos mentiras aquí,
busquemos dónde están los recursos dónde
está la plata busquemos una mayor
transferencia del gobierno nacional y no
sólo lo busquemos a Bucaramanga
busquémoslos para todas las ciudades de
Colombia que eso sí sería una buena tarea,
de otro lado aquí hay que mirar el tema de
las zonas de alto riesgo y zonas de amenaza
para nadie es un secreto que tenemos 130
sectores subnormales de Bucaramanga donde
hay alrededor de 25,000 familias y saben
que familias viven allí las familias más
pobres y vulnerables de Bucaramanga la
población en situación de desplazamiento de
la población en condiciones de
discapacidad, los hogares con madres cabeza
de familia esa es la gente que vive allí y
no hay para dónde reubicarlos, adonde nos
reubicamos dónde está el terreno aquí viene
una vez alguien y nos dijo que para poder
mitigar el riesgo en Bucaramanga había que
conseguir más de medio millón de pesos que
ya lo tenía estructurado la corporación y
que se requería Compes, yo no sé qué se ha
hecho por ese Compes, que ha hecho el
gobierno nacional, que han hecho los
organismos que tienen que ver con esta
problemática a eso es que tenemos que lr a
buscar esa plata allá en Bogotá y fíjese
por que vale eso, usted doctor, presidente
que conoce muy bien el tema de la
corporación aquí había una contribución
para la defensa de la meseta Bucaramanga
con la cual se hicieron todas las obras de
mitigación, de vertimiento de aguas
residuales, aguas lluvias en esa época
hasta el año 93 no se caía una casa en
Bucaramanga, pero con él advenimiento de la
ley 128 de 1993 acabaron con la sobretasa
ambiental, acabaron con esa contribución
dos concejales de esa época y desde esa
época se fueron acumulando toda la
problemática de erosión y hoy tenemos el
problema y nunca invertimos un peso, nunca
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la cor por ac i on invirtió un peso pues
tenemos esa problemática acumulada, pues no
sé Sl nos toca volvernos a inventar no sé
qué cosa pero el municipio de presupuesto
no tiene con qué poner un peso y la
problemática a hoy porque hablamos de los
500,000 millones hace tres, cuatro años hoy
debe valer por el orden 800, ca s a 1 millón
de pesos los presupuestos anuales del
municipio luego cuando vamos a volver esa
problemática, de otro lado aquí se habla
legalización de barrios Dra. Carmen Lucía
usted que conoce el problema aquí no se
puede legalizar un barrio que esté en zona
de alto riesgo no se puede legalizar un
barrio que esté dentro del DMI entonces es
mentira lo que estamos diciendo que no se
puede legalizar los barrios, para legalizar
barrios que no tienen estos dos problemas
que la ley establece concreta, la única
manera de no legalizar barrios está dentro
del DMI o que esté en zona de alto riesgo
por eso se están haciendo los estudios no
podemos ir en contra de esta porque lo que
tenemos que buscar con la legalización es
mitigar el hacer las obras de mitigación
que las empresas de servicios públicos,
lleven los servicios públicos en sí la
conducción de las aguas residuales, el
alcantarillado se convierten en obras de
mitigación que hoy no las tienen, hacerle
los accesos tener energía eléctrica
formalizado eso es mitigar el riesgo,
entonces por qué no nos ponemos a esto a
más de 25,000 familias que requieren la
mano del estado no busquemos los recursos
dónde están pero no nos opongamos a esta
buena política que trajo el señor alcaldes
que fue el único capaz de enfrentar y tomar
decisión política, aquí están pidiendo
decisión política eso es una decisión
política pero que tenemos que ayudarle a
buscar recursos al alcalde, esa era mi
exposición muy amable señor Presidente.
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INTERVENCIÓN DEL CORONEL ROBINSON AUGUSTO
FARFÁN.
Primero que todo agradecerles en nombre de
nuestros líderes voluntarios a los
honorables concejales sus palabras de
felicitación y apoyo Y sus nobles
intenciones de apoyarnos con recursos, la
pregunta que hace el doctor Diego Ariza
sobre los dineros que han ingresado a la
defensa civil colombiana de la alcaldía
déjeme decirle que hemos quedado extrañados
y sorprendidos porque cada año ustedes me
invitan a este recinto a que hable del
tema, de las limitaciones de la
organización se habla de unos recursos y
efectivamente pero esos recursos se
transforman en materia de Bucaramanga no
como un apoyo sino como un contrato para
poder suplir las necesidades de
combustible, alimentación y equipo que se
necesita para atender las ferias de
Bucaramanga en es terminan los recursos
ustedes muy noblemente no asignan, también
hemos quedado sorprendidos porque en el
momento de atender una emergencia que
nuestros líderes voluntarios lo hacen de
forma desinteresada y gratuita cuando ya
las emergencias se convierten en contratos
no hay eco en la defensa civil colombiana
por parte de los que contratan es el caso
de las ambulancias del área metropolitana,
permítame traerles a colación este tema que
es de todo el área metropolitana como usted
bien lo han dicho hemos atendido miles de
accidentes en la vía Bucaramanga
Floridablanca y aquí en la vía chimita
dentro del casco urbano y hoy gran sorpresa
que cuando llegaron recursos para atender
esas emergencias apareció una empresa con
seis ambulancias para atender obviando a la
defensa civil colombiana donde hay de todos
sus recursos de todos los contratos nuestra
organización alcanza para poder atender las
emergencias sufre la comunidad en cuanto
cuál es el interés de la defensa civil
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colombiana en estos sitios que son
vulnerables hemos venido avanzando en este
tema, indudablemente doctor éste es un
problema cultural y social, a intereses
individuales y otro tipo de intereses
cuando uno llega a atender las emergencias
en estos sectores, recordemos que la CDMB
catálogo 41 sitios vulnerables ahora con la
emergencia invernal, que hemos hecho como
dijo el doctor no es de nuestro resorte,
discúlpeme la expreslon este problema
social y cultural, que hemos hecho hemos
ofrecido capacitación a todas esas
personas, indudablemente hay que estar
preparados para algo que tal vez no suceda
lo que suceda algo tal vez no estemos
preparados, tenemos una escuela invocaba
entregarles un broshure, una escuela donde
estaba la por la Secretaría de educación
del municipio de Floridablanca, esa
capacitación es de calidad, eso hemos
venido haciendo con la comunidad a quien
solamente tres años que llevo como director
de esta organización en Santander pasamos
de 200 líderes voluntarios en el municipio
de Bucaramanga a 2600, entonces recordemos
que esos jóvenes son la misma comunidad es
el mismo pueblo que ya está capacitado para
ayudar a sus semejantes, indudablemente yo
sí pido a los honorables concejales de que
los recursos que se hablan en este recinto
sean con destinación específica a la
defensa civil porque ya cuando llegan a
otros canales ya los recursos se desvíe
quiero pedirles que nos ayuden para al
menos tener una sostenibilidad mínima con
el fondo de seguridad y convivencia
ciudadana, ya esto es un hecho en otros
municipios de otros departamentos ya han
sido aprobados entonces una sostenibilidad
que vamos a tener año tras año, mes tras
mes, como lo hicieron con la separación del
departamento administrativo de seguridad
DAS los recursos fueron asignados a la
defensa civil colombiana en esos
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municipios, somos parte del ministerio de
defensa, somos parte de la seguridad del
país, muchas gracias honorables concejales
muy amables por haberme invitado.

El presidente, a usted coronel de decirle
ya que e s i mpor tan t e que 1a t emá tic a que
hoy podemos brindarle a la defensa civil
para que de una manera u otra pueda seguir
existiendo de mirar que nosotros también
estamos preocupados ustedes muy amable
coronel Farfán de verdad que es importante
esta temática, no siendo más continuamos
con el orden del día señor secretario.

El Secretario General procede a continuar
con la lectura del orden del día.

6.LECTURA DE COMUNICACIONES.

La Secretaría General informa que
comunicaciones.

no hay

7. PROPOSICIONES y ASUNTOS VARIOS

La Secretaría General
proposiciones, por lo
día se ha agotado.

informa que no
tanto el orden

hay
del

La Presidencia procede a levantar la
e informa que se cita para el día de
a las cinco de la tarde para la
plenaria muy amables a todos
concejales.

sesión
mañana
sesión

los
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Las anteriores intervenciones se encuentran
grabadas en archivo de voz computarizado a
la fecha.

Para constancia se firma para su aprobación
en plenaria.

El presidente,
EDGAR

El secretario general,

Elaboró: Marisela Mendoza Quezada

~viso: Uriel Ortiz Ruiz<e>:
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